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В ДК «Луч» прошло открытое заседание общественного совета Александровского Поля
совместно с представителями администрации городского округа и депутатами О.В.
Миллионовым, О.Э. Гладченко, В.В. Матвеевым, М.Н. Дмитриевым. 
Обсуждались различные вопросы, в том числе, как провести субботник, что можно
сделать, чтобы привлечь к работе как можно большее количество людей. Речь шла и об
активности на выборах. Одной из важных задач в работе общественного совета
является укрепление связей с руководителями предприятий, учреждений, отделений
соцзащиты, поддержка ветеранов войны и тружеников тыла. Воспитание молодёжи в
патриотическом духе на примере боевых и трудовых подвигов старшего поколения.
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